

Gemeindeentwicklungstag

Von online Redaktion

13. Oktober 2025, 07:29

Inspiration | Vernetzung | Austausch | Ermutigung | Raum für den Hl. Geist

Nach den PGR- und KV-Wahlen im Herbst dieses Jahres bietet dieser Tag viel Raum und Gelegenheit für Inspiration, Vernetzung, Austausch, Ermutigung – und den Hl. Geist.

Der GemeindeEntwicklungsTag 2025 ist der Tag für alle, die vor Ort in GemeindeTeams, Gremien, Gruppen oder Projekten Verantwortung übernehmen und neue pastorale Wege gehen möchten. Er bietet die Chance, Impulse zu bekommen, neue Perspektiven zu entwickeln und geistlich aufzutanken.

Sie haben Interesse teilzunehmen, aus mehreren Workshops auszuwählen, in vielfältige Praxisbeispiele zu schnuppern, Methoden und Tools kennenzulernen oder sich über Unterstützungsangebote zu informieren – und dabei Impulse für die eigene Praxis mitzunehmen?

Hier gibt es nähere Infos und die Anmeldeöglichkeit (https://www.erzbistum-koeln.de/kirche_vor_ort/pastoralentwicklung/get/index.html)

